

お知らせ

冷え込みが厳しい季節となりました。一年も早いもので、新たな年を迎えようとしています。高市新内閣発足から約2か月。通常支持率が徐々に下降する頃ですが、中国の「戦狼外交」により逆に上昇という稀な状況が発生しています。そのような中、ネットでは「進次郎覚醒」と小泉防衛大臣の株が急上昇。国会答弁もさることながら、中国軍機レーダー照射を期に米・豪のみならずNATOとも情報共有、中国包囲網の構成を推し進めています。一方「自衛官の処遇改善」にも着手。自衛官の目には、「現場を理解し戦う上司」として映っているに違いありません。もっと早ければ処遇改善の恩恵を受けることができたと思うOBも少なくないと思います。しかし、過ぎたことを思うより、微力ながらも現職の支えとなる隊友会会員でありたいと思っています。引き続き会員皆様のご理解・ご協力をお願いして年末の挨拶といたします。良いお年をお迎えください。



1 栄山公園忠魂碑の奉仕作業について

11月22日(土)に小郡分会員10名の協力を得て、奉仕活動を実施することが出来ました。お疲れ様でした。

2 山口市建国記念の日奉祝大会について

例年通り実施予定です。

◆日時・場所：令和8年2月11日(水・祝)

・日の丸行進 1000～ 亀山ふれあい広場出発

・祝賀式典 1100～ 山口市市民会館小ホール

※申込不要、奮ってご参加を。

3 叙勲祝賀会について

11/29(土)受章者4名を囲んで総勢30名の祝賀会となり盛会のうちにお開きとなりました。今回参加の叶わなかった皆さん、来年も予定しておりますので是非ご参加を。

(裏面へ)

4 栄典制度について

死亡叙勲は30日以内に閣議決定・裁可の手続を完了させるよう制限が課せられています。したがって部隊に速やかに(1週間以内)に通報し、手続きに着手する必要があります。ご逝去を知り得た会員及びご家族の速やかな一報をお願いいたします。

隊友会山口支部長 重弘 基宣

山口支部事務局長 中嶋 祥晃

- ※ 訃報等の情報は速やかに上記にご連絡ください。
- ※ 不在時は留守電に「氏名・用件等」を入れて下さると幸いです。

「山口県隊友会」ホームページ QR コード

